



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>162 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84544370</b>
Prix	<b>798 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Au calme dans un secteur recherché entre Antibes et Juan-les-Pins, maison, sur parcelle de plus de 600 M<sup>2</sup>, composé de deux appartements indépendants: - au 1er étage un grand 4 pièces, - en rdj un 3 pièces. Les 2 appartements sont reliés par un escalier intérieur. Possibilité soit de garder les 2 appartements soit de ne faire qu'une grande maison familiale. 1 grand garage, 1 cave et 1 chaufferie, annexes, jardin viennent compléter ce bien. Beaucoup de potentiel !!! Proche commodités et axes principaux. A voir absolument. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

*In a quiet location in a sought-after area between Antibes and Juan-les-Pins, house on a plot of over 600 M<sup>2</sup>, comprising two independent flats: - a large 4-room apartment on the 1st floor - a 3-bedroom on the ground floor. The 2 flats are linked by an internal staircase. It is possible to keep the 2 flats or to create one large family home. 1 large garage, 1 cellar and 1 boiler room, outbuildings and garden complete this property. Lots of potential!!! Close to amenities and main roads. A must see. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: ...*

## BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

